

※ は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



やねだん芸術祭

4月29日から5月3日まで、串 良町上小原の柳谷町内会通称「や ねだん」で「第5回芸術祭」が行 われました。

やねだんに移住してきた芸術家 の作品を中心に、県内外から多く の芸術作品が展示されたほか、子 どもたちがイスに作品を描くコー ナーなども設けられ、多くの家族 連れなどが芸術作品に魅了されて いました。



国際親善空手道 選手権大会で好成績

4月に東京体育館で開催された 「2012国際親善空手道選手権大 会」で好成績を収めた極真会館鹿 屋東部道場部員が、4月26日、市 役所を表敬訪問しました。

●成績は次のとおり

7歳男子の部 第3位 福原 飛駕 くん、16歳・17歳男子75kgの部 第3位 山川 竜馬さん、壮年40歳 以上軽量級の部 第3位 安永浩一さ h





ばらの原種 「筑紫桜バラ」が贈呈

4月27日、九州管内の絶滅のお それのある希少動植物を再生増殖 し、種の保存に貢献しているジャ パン・レッド・データブック九州 再生研究会から、ばらの原種「筑 紫桜バラ | 12株が市に寄贈されま した。筑紫桜バラは、花は小さく て香りが強い日本固有種で貴重な ばら。嶋田市長は「かのやばら園 に植えて大切に育てたい」と感謝 の言葉を述べました。



薩摩義士の偉業を 紙芝居で披露

5月2日、寿小学校・西原台小学 校で紙芝居公演が行われました。

披露されたのは、高須町出身の 平田靱久さんで「250年を経た現 在でも薩摩義士に対する感謝の心 を忘れない岐阜の人々へ恩返しし たい」との思いから、各地で紙芝 居公演を行っているとのこと。

小学生は、歴史への興味を抱く とともに、先祖の偉業に真剣な表 情で聴き入っていました。





鹿屋 「人権の花運動」開校式

5月2日、「人権の花運動」の 開校式が祓川小学校で行われまし た。人権の花運動とは人権の花で ある「ひまわり」を育てることに より優しい心や思いやる心を育 み、人権思想の普及高揚を図る目 的で行われるもの。

開校式では、市や鹿屋人権擁護 委員協議会から児童生徒へ、ひま わりの種や人権の花の標語が記さ れたプレートが贈呈されました。





桜島、輝北天球館を 望みウォーキング

4月29日、輝北うわば公園で 「輝北・グリーンハイキング」が 開催されました。

このハイキングは、桜島、輝北 天球館を望む輝北うわば公園の雄 大な景色を満喫してもらおうと、 毎年行われているもので、市内外 から81人が参加。

参加者は、新緑のさわやかな風 に吹かれながら、春のハイキング を楽しんでいました。